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Audiência pública discute problemas na ala pediátrica 
do Hospital
Assunto: 
JÚLIA KUBITSCHEK

Moradores e profissionais 

de saúde estiveram presentes na audiência pública realizada pela Comissão de Saúde e Saneamento, no dia 27 
de abril, que discutiu o atendimento da ala pediátrica do Hospital Júlia Kubistchek, solicitada pelo vereador 
Leonardo Mattos (PV). A Comissão aprovou ainda requerimentos de mais duas audiência públicas, para discutir 
o tabagismo e problemas dos postos de saúde do município.
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Leonardo Mattos abriu a reunião afirmando que a população anda indignada com a falta de respeito por parte dos 

governantes, especialmente em relação à saúde na cidade, o que inclui o funcionamento insatisfatório da ala pediátrica 

do Hospital Júlia Kubitschek. O líder comunitário do bairro Bonsucesso, Benedito Mateus, informou que ala foi fechada 

em junho e reaberta em agosto de 2010, mas ainda não correspondeu às expectativas da população e continua 

insuficiente para atender a demanda. Benedito também se queixou da qualidade do atendimento às crianças.

O diretor-geral do Hospital, Henrique Timo Luz, relatou que em todo país há um déficit de profissionais da pediatria, pois 

os estudantes de medicina têm optado por outras especialidades. Além disso, os baixos salários oferecidos pela rede 

pública afastam esses profissionais.  Ele ressaltou, no entanto, que a ala pediátrica aumentou o número de leitos, que 

passaram de oito para quinze, possibilitada por uma parceria entre a Fhemig e a Secretaria Municipal de Saúde. 

Essa parceria, segundo o diretor, permitiu ainda que o Hospital dê apoio à UPA Barreiro, responsabilizando-se pela 

internação de crianças atendidas na Unidade, se constatada a necessidade. Ângela Freitas, representando a gerente do 

Distrito Sanitário do Barreiro, confirmou a parceria feita entre o Hospital Júlia Kubistchek e a UPA Barreiro como uma 

forma de suprir a demanda de atendimento pediátrico.
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Para a pediatra Valéria Pinheiro, que trabalha na UPA Barreiro e vive o problema com a comunidade, o atendimento fica 

prejudicado porque a região do Barreiro é quase tão grande como uma cidade, e há poucos profissionais nos postos 

para tantos pacientes. Segundo ela, a parceria com o Júlia Kubitschek ajudou mas não resolveu o problema, já que a 

UPA ficou sobrecarregada.

Estiveram presentes ainda os vereadores Reinaldo 'Preto Sacolão' (PMDB), Márcio Almeida (PRP), Toninho Pinheiro da 

Vila Pinho (PTdoB) e Alexandre Gomes (PSB); a gerente da unidade de emergência do HJK, Raquel Mariz Martins; 

Cláudio Pedrosa Assumpção, representando o presidente da Fundação Hospitalar de Minas Gerais (FHEMIG); a 

gerente de urgência da Secretaria Municipal de Saúde (SMSA), Paula Martins; Rafael Marcos Bandeira e Denyse Maria 

Diniz Gonçalves, da UPA Barreiro; Wellington Bessa, da SMSA; Klaus Athayde, do Sind-Rede/BH; Lucimar Gomes e 

Neide Martins Fonseca, do Conselho Distrital de Saúde Barreiro; José Marcio Silveira Rezende, da Associação 

Milionários; Elias Lourenço de Souza, do Núcleo Ação Social Bairro das Indústrias.

Audiências públicas

Na reunião da Comissão, foram aprovadas duas novas audiências. A primeira, que vai discutir transtornos que os 

usuários dos Centros de Saúde vêm passando pela falta de médicos e mau atendimento e as melhorias previstas pelo 

Executivo para o setor, será realizada no dia 25 de maio, às 13h30, no plenário Amynhtas de Barros.
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A outra reunião vai debater o controle do tabaco, aproveitando a passagem do Dia Mundial sem Tabaco, proposto pela 

Organização Mundial de Saúde, no dia 31 de maio, às 9h30, no plenário Helvécio Arantes.

Projetos aprovados

Foram aprovados ainda dois projetos de lei de autoria do vereador Joel Moreira Filho (PTC). O PL 1493/11 altera a lei 

9.317/07, que dispõe sobre a obrigatoriedade de treinamento e capacitação de pessoal em suporte de vida nos 

estabelecimentos. Já o projeto 1501/11 cria a Campanha Municipal de incentivo à utilização de filtro solar, a ser 

realizada em clubes recreativos, estádios, campos de futebol de várzea, com o objetivo de diminuir a incidência de 

câncer de pele.
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